

Dat Neieste

Veranstaltungskalender der



Gemeinde Eggermühlen



19. und 26. Juli - Mondnacht auf Hawaii

Juli 2025

MONDNACHT
- AUF HAWAII -

18+

GASTHOF BÖHMANN, EGGERMÜHLEN

SA. 19.07. & 26.07.

EINTRITT FREI
AB 40 JAHREN
BEL ERSCHEINEN BIS 22:30 UHR
DANACH 10€

NOISETIME
live sensation
5
ROUND TRAFFIC

EINTRITT 8€
UNTER 40 JAHREN
BEL ERSCHEINEN BIS 22:30 UHR
DANACH 10€

TOP 40 BANDS: LIVE SENSATION + SOUND TRAFFIC
DJS: NOISETIME + TOM MOUNTAIN + DJSEVENTS
MAX + TON DON + HÖMAX

KINDER
MONDNACHT
- AUF HAWAII -

FR. 18.07.2025 / AB 16:00 UHR

GROSSES BÜHNENPROGRAMM MIT
„FRANK & SEINE FREUNDE“
THEKEN MIT GETRÄNKEN FÜR JUNG & ALT
GROSSER ESSENSBEREICH

Das Mitmachkonzert für fast ALLE
Frank & seine Freunde
SHOW

FREUT EUCH AUF EIN NEUES
PROGRAMM, DAS ALS HIGHLIGHT
DAS GROSSE MITMACH-KONZERT
VON FRANK UND SEINEN
FREUNDEN BEINHÄLT!

FRANKS FREUNDE BEGRÜßEN EUCH
DIREKT AB 16:00 UHR AM EINGANG

**EINTRITT:
5,00€ PRO GAST**

Wir gratulieren

01.07. Margarete Liening, Gartenstraße 3.....	85
02.07. Johannes Gertje, Schlehenbusch 2 a.....	96
03.07. Bernard Stalter, Bockradener Schulstr. 8.....	83
08.07. Anton Mezker, Amselweg 4 A.....	81
08.07. Gertrud Schmied, Bergstr. 7.....	77
09.07. Lucia Mayhaus, Ziegeleiweg 5.....	89
09.07. Margret Feye, Stegemann-Röbkenweg 1.....	86
10.07. Irene Küster, Friesenweg 16 A.....	76
11.07. Irma Seiz, Am Cordtskamp 2.....	89
22.07. Anna Specker, Hammerstraße 5.....	86
22.07. Günter Backhaus, Bergstr. 5.....	81
24.07. Hermann Brunneke, Hofdienerweg 4.....	82
24.07. Maria Ratte, Bockradener Str. 3.....	102

Gemeindeverwaltung

Die Gemeindeverwaltung teilt mit, dass die nächste Ratssitzung im August 2025 stattfindet. Der genaue Termin und die Tagesordnung werden zur gegebenen Zeit öffentlich bekannt gegeben und veröffentlicht.

Urlaub in den Sommerferien

In der Zeit vom 14.07. bis zum 30.07. ist die Gemeindeverwaltung urlaubsbedingt nur mittwochs, 16.07. + 23.07. + 30.07. in der Zeit von 9 bis 12 Uhr besetzt. An diesen Tagen können Ausweisdokumente abgeholt werden. In der übrigen Zeit können Angelegenheiten, die den Bürgerservice betreffen, bei der Gemeindeverwaltung Kettenkamp, Frau Langkopf, nach vorheriger Terminabsprache unter 05436/95300 erfolgen. Die Gemeindeverwaltung Eggermühlen ist ab Donnerstag, 31.07. zu den gewohnten Öffnungszeiten wieder besetzt.

Blutspende-Termin am 7. Juli

Am Montag, 7. Juli, findet in der Turnhalle von 16 - 20 Uhr der nächste Blutspendetermin statt. Am Burger-Foodtruck wartet anschließend eine Stärkung auf die Blutspender.

Familienfahrradtour

Zu ihrer Familienfahrradtour am 7. Juli lädt die Kolpingfamilie ein.

Jugendzeltlager

Vom 20. bis zum 26. Juli findet das diesjährige Kolping-Zeltlager in Molbergen statt.

Blitzturnier

Im Sternbuschstadion veranstaltet die 1. Herrenmannschaft des SV Fortuna am 18. Juli ein Blitzturnier.

Dorftreff-Termine

01.07.	10.00 Uhr	Krabbelgruppe	16.07.	09.30 Uhr	Sitzgymnastik
	12.00 Uhr	Mittagstisch		14.00 Uhr	Doppelkopf
02.07.	09.30 Uhr	Sitzgymnastik	17.07.	09.00 Uhr	Klönfrühstück
	14.00 Uhr	Doppelkopf		19.00 Uhr	Nadel- und Fadenclub
03.07.	09.00 Uhr	Klönfrühstück	18.07.	12.00 Uhr	Mittagstisch
04.07.	12.00 Uhr	Mittagstisch	22.07.	10.00 Uhr	Krabbelgruppe
08.07.	10.00 Uhr	Krabbelgruppe		12.00 Uhr	Mittagstisch
	12.00 Uhr	Mittagstisch	23.07.	09.30 Uhr	Sitzgymnastik
	19.30 Uhr	Watercolor		19.00 Uhr	Spieleabend
09.07.	09.30 Uhr	Sitzgymnastik	24.07.	15.00 Uhr	Klönkaffee
10.07.	15.00 Uhr	Klönkaffee	25.07.	12.00 Uhr	Mittagstisch
11.07.	12.00 Uhr	Mittagstisch	29.07.	10.00 Uhr	Krabbelgruppe
	15.00 Uhr	Basteln für Kinder		12.00 Uhr	Mittagstisch
15.07.	10.00 Uhr	Krabbelgruppe	30.07.	14.00 Uhr	Doppelkopf
	12.00 Uhr	Mittagstisch	31.07.	09.00 Uhr	Klönfrühstück

„Wir sind bunt“ – 10 Jahre Marienkindergarten

Unter dem Motto „Wir sind bunt“ feierte die Marien-Kindertagesstätte an der Schulstraße ihr 10-jähriges Bestehen. So bunt wie das Leben des Elefanten Elmar, das sich wie ein roter Faden durch die Eröffnungsandacht zog, war auch das Fest gestaltet. Im Rahmen eines kleinen Festaktes weihte Diakon Olaf van der Zwaan ein neues Inklusionsspielgerät ein, dessen Finanzierung durch zahlreiche Aktionen und Spenden ermöglicht wurde. „Wetten, dass ihr es nicht schafft, in 15 Minuten 50 verkleidete Kinder auf den Spielplatz zu bekommen?“ – mit dieser Wette forderte Bürgermeister Markus Frerker die Kitaleitung heraus. Doch es dauerte keine zehn Minuten, bis sich über 50 Kinder als Elfen, Feuerwehrleute, Hexen, Rehe, Füchse oder Elefanten versammelt hatten. Das Ergebnis: Ein als Jockey verkleideter Bürgermeister verlor die Wette – und spendierte zur Freude der Kinder eine Runde Eis.

Kinderschminken, Karussellfahren, Ponyreiten, Kräuterverkauf und viele weitere Aktivitäten sorgten für einen vergnüglichen Nachmittag. Die Verpflegung der Gäste übernahmen verschiedene örtliche Vereine.

